

COMPETICIONES

Carmena plantea comprar la propiedad del Mutua Madrid Open

El Ayuntamiento de Madrid ha puesto esta opción sobre la mesa durante la primera reunión con el presidente de la empresa propietaria del Masters1000, Gerard Tsobanian, que ha propuesto construir un edificio anexo a la Caja Mágica para ampliar el potencial de negocio.

Palco23
21 jun 2018 - 17:06

Carmena plantea comprar la propiedad del Mutua Madrid Open

El Mutua Madrid Open continuará en la capital española hasta 2021, pero el Ayuntamiento quiere que sea una permanencia más a largo plazo y está dispuesta a hacer un esfuerzo. Hasta el punto de que el coordinador general de la alcaldía, Luis Cueto, ha planteado la posibilidad de comprar los derechos del torneo al empresario rumano Ion Tiriac si “lo vendiese a un precio razonable”.

El dirigente político ha dejado claro que no hay ninguna propuesta en firme, más allá de que sea “una opción a valorar” para asegurar que el Masters1000 de la ATP no cambiará de ciudad. Es un aviso que lanzó hace unas semanas Gerard Tsobanian, presidente del torneo, si no se llegaba pronto a un acuerdo sobre permanencia de la cita y las condiciones económicas bajo las que se celebra. La idea del gobierno municipal es que se firme el convenio antes de diciembre, para evitar su uso durante la campaña electoral de las municipales de 2019.

“Hay varias fórmulas que se pueden hablar y lo vamos a discutir, por eso es importante tener reuniones”, ha señalado el ejecutivo, partidario de “encontrar una fórmula que convenga a todos los partidos”. Sobre una hipotética venta de la plaza, se ha limitado a comentar que eso “es otro tema” que, a priori, no encajaría con sus planes de futuro.

La organización del torneo ha puesto sobre la mesa “la posibilidad de crecer” en metros cuadrados con la construcción de un nuevo edificio que potencie el evento. “Aquí el potencial de crecer más está, y hay que contemplarlo también para no quedarnos atrás”, ha defendido sobre su propuesta. Se desconoce quién debería asumir el coste de esa inversión, después de los 300 millones de euros que se invirtieron en la Caja Mágica.

El consistorio abona cada año en torno a once millones de euros en concepto de patrocinio y organización de la cita, que incluye torneos de ATP y WTA. “La cantidad que paga el Ayuntamiento se ha ido reduciendo: en 2017 se dejaron de abonar 460.000 euros; en 2018 hemos dejado de abonar 949.000, y en 2019 esperamos dejar de abonar 1,9 millones”, recordó la alcaldesa, Manuela Carmena, hace unas semanas.

Además de Cueto y Tsobanian, en la reunión de hoy han participado los portavoces del PP, PSOE y Ciudadanos (José Luis Martínez Almeida, Purificación Causapié y Begoña Villacís, respectivamente), que han coincidido en el amplio apoyo de la ciudad a la permanencia del Mutua Madrid Open, cuyo impacto se ha cifrado en 107 millones de euros para la ciudad.